



Die Spendensumme kommt „Einfach Helfen e.V.“ und „Santa Isabel e.V.“ zugute

Rund 13.300 Euro gespendet: Charitykonzert der „Golden Harps“ begeistert erneut im Europa-Park

28. Dezember 2025

Das traditionelle Benefizkonzert des bekannten Gospelchors „Golden Harps“ im Europa-Park Dome war auch im Jubiläumsjahr ein voller Erfolg: Mehr als 900 Besucher genossen das Konzert, bei dem Spendeneinnahmen von rund 13.300 Euro erzielt wurden.

Die ehrenamtlichen Sänger aus Lahr beeindruckten gemeinsam mit erfahrenen Solisten und einer Band das Publikum. Dabei präsentierten sie nicht nur moderne Gospel-Interpretationen, sondern auch bekannte Popsongs. Im letzten Teil des Programms traten die Band und einige Solisten der „Golden Harps“ gemeinsam mit dem Workshop-Chor auf und begeisterten auch damit die Besucher. Der

Gospelworkshop wurde im Rahmen des 50. Jubiläums des Europa-Park angeboten und gab Laien ebenfalls die Möglichkeit zum gemeinsamen Singen.

Die Spendensumme kommt erneut den gemeinnützigen Vereinen „Santa Isabel e.V.“ mit der ersten Vorsitzenden Marianne Mack sowie „Einfach Helfen e.V.“ mit der ersten Vorsitzenden Mauritia Mack

zugute. Beide Organisationen setzen sich dafür ein, Kindern und Familien zu helfen, die durch einen schweren Schicksalsschlag oder eine Krankheit in Not geraten sind und schnelle, unbürokratische Unterstützung benötigen.



Die Spendensumme kommt „Einfach Helfen e.V.“ und „Santa Isabel e.V.“ zugute



„Golden Harps“ begeisterten mit modernen Gospel-Interpretationen und Popsongs